



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Kontrolle Fahrtüchtigkeit - Verkehrskontrolle

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Dienstagabend kontrollierte die Polizei den Fahrer eines E-Scooters, welcher im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise in der Gröbziger Straße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,25 Promille. Des Weiteren reagierte ein Betäubungsmittel-Schnelltest positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

Aschersleben (Verkehrskontrolle)

In der Nacht vom Dienstag zum Mittwoch wurde in der Güstener Straße ein PKW angehalten und kontrolliert. Hierbei stellte sich heraus, dass der 23-jährige Fahrzeugführer keine erforderliche Fahrerlaubnis vorweisen konnte. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.